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中学生議会が開催されました！中学生議会が開催されました！

１１月１８日に、村では初めての試みとなる中学生議会を開催しました。通常の議会と同様に

丹内俊範議長が進行し、代表６人それぞれが質問を述べ、畑中稔朗村長が答弁しました。

初めての体験ということもあり生徒たちは緊張しつつも、堂々と壇上から質問していました。

中学生議員の貴重な一般質問を今後の村政運営の参考にさせて頂くとともに、実現に向けて検

討して参ります。

中学生議員の一般質問

※中学生議会は今後、毎年開催する予定です。

順番 一　　般　　質　　問

１番 陸上競技場のタータンを張り替えて、村民運動会を行うのはどうでしょうか。

２番 中学校の教室や特別教室の冷暖房設備を整えて欲しいと思います。

３番
村内の信号機設置場所を見直して欲しいと思っています。特に、小学校前の T 字

路には早めに信号機をつけて欲しいと思います。

４番 学校に自転車置き場を設置し、ひとみの里の生徒の自転車登校を認めて下さい。

５番
中学校の野球場、陸上競技場、テニスコートにナイター設備をつけていただけな

いでしょうか。

６番 各地区の廃校を利用して、運動施設や宿泊施設を作ってはどうでしょうか。
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